## 12.07.2015: Nochmal ein PKW-Turnier in Varel

Fahrsicherheit mit sportlichem Charakter wurde an diesem Sonntag vom ATC Varel und vom Rasteder Automobilclub veranstaltet mit über 20 Startern in diversen Klassen ging es hier und heute für viele nochmals um gute Punkte. Meine Wenigkeit, wie ich schon im Vorfeld berichtet, fahre nur für mein eigenes Ego, dass auch diese Art des Motorsports und Fahrsicherheit noch funktioniert. Gerne wäre ich mit meiner Tochter Tanja um eine bessere Platzierung, wie vor 2 Wochen in Altjührden, gefahren aber auch zeitlichen Gründen hatte sie es leider nicht geschafft. Nun musste ich sehen, dass ich für mich das Beste hier und heute nochmal heraushole. In der ersten Veranstaltung mit 3 Durchgängen, der schlechteste wurde gestrichen, im ersten Wertungslauf 1 Fehler, im zweiten 2 Fehler. platzierte ich mich auf Platz 3 . Ich denke das war ok.

Nach einer kurzen Mittagspause und einem kräftigen Regenguss, alles nochmal reinwerfen und vielleicht besser werden. Ein kleinen Patzer gab es im dritten Lauf, aber wie gesagt der schlechteste wird gestrichen und somit kam ich im ersten und zweiten Lauf mit 1 Fehler und mit 0 Fehlern aus dieser Veranstaltung heraus. Somit wieder Platz 3 in meiner Klasse. Ich denke für diese Veranstaltung war doch eine gute Steigerung drin, womit ich in diesem Jahr mit meinem Turnierfahren zufrieden war.

Hier noch ein Nachtrag: Heinz Jabs, mein Sportleiter und jetziger Teamchef (<u>Jabs – Motorsport</u>) wo ich seit Sonntag dazu gehöre, der uns an diesem Sonntag auch begleitete und die Bilder und das kleine Video (zu sehen unter: www.jabs.motorsport.jimdo.com) machte.

Jetzt wünsche ich uns für den kommenden Sonntag viel Erfolg, Dennik und ich in Ahlhorn und Heinz und Dirk in Höxter.

Hier noch ein paar Bilder:







Gruß Dieter